安中市中学校体育連盟

会長 山﨑 英俊

新型コロナウイルス感染拡大に伴う部活動の対応について

日頃より、中体連の活動に対しまして、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。ご家庭におきましては、お子様の健康管理等にきめ細かくご対応いただいておりますことに心から感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症については、群馬県内でも感染者が増加傾向を示しており、県の警戒度も新たに2市で「2」から「3」へ引き上げられることとなりました。これにより、県の警戒度「3」の地域は4市町となりました。安中市内の中学校においては、今後も緊張感を持って感染症対策を徹底し、安中市教育委員会と連携しながら教育活動を行ってまいりたいと思います。

つきましては、安中市内各校の部活動について下記のような対応をしていきます。ご理解とご協力をお願いいたします。この対応は、安中市立中学校 5 校、共通の対応です。

記

【部活動について】

- 1 部活動については、引き続き感染防止対策を徹底した上で、活動を実施します。
- 2 対外試合(合同練習・練習試合等)については、県内に限って実施可能としてきましたが、4月17日(土)より、県の警戒度「3」の地域との交流(練習試合の受入等)は、自粛します。
- ※ 上記の対応は、今後の感染状況によっては変更となる場合もあります。
- ※ 安中市春季大会については、感染症対策を徹底した上で実施する予定です。検温の実施、会場 への入場制限等がありますので、各学校・各部活動からの連絡を確認していただき、ご理解ご協 力をお願いいたします。